

Nos mots-croisés

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **La Croix-Rouge suisse**

Band (Jahr): **59 (1949-1950)**

Heft 2

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Chez les samaritains genevois

Fondée le 9 juin 1889 à l'appel du Dr Wyss, la Société des samaritains de Genève vient de célébrer son 60^e anniversaire. Cette belle et utile association, qui compte aujourd'hui plus de quatre cents membres, devait très vite prendre un bel essor et rendre à la communauté genevoise de magnifiques et constants services. Il est à noter qu'elle fut un des groupements fondateurs de la Croix-Rouge genevoise, section de la Croix-Rouge suisse.

Avec son groupe de sauveteurs-samaritains, sa section d'ambulancières, son service de «petits postes de secours» créé en 1890 et dont dépendent actuellement cinquante-sept dépôts de matériel sanitaire de première urgence, son Office sanitaire fondé en 1892, son Dispensaire ouvert en 1894 et son service de soins à domicile, la Société des samaritains de Genève a créé un service de secours dont elle peut être justement fière et qui a servi de modèle dans bien des pays.

Il n'est pas de manifestation publique, depuis 1895 où elle organisait à l'occasion de l'ouverture des travaux de l'Exposition nationale de Genève son premier service de secours, à laquelle elle n'ait participé activement. Il n'est pas non plus de catastrophe où, parmi les premiers, les samaritains genevois ne se fussent empressés au secours des victimes. Si, de 1914 à 1918 les samaritains avaient assuré avec un constant dévouement le service sanitaire lors des passages des trains d'évacués civils et de grands blessés, de 1939 à 1945 leur collaboration à l'action du Secours aux enfants de la Croix-Rouge suisse lors de l'accueil à Genève de près de vingt mille enfants et leur participation à bien d'autres activités ne furent pas moins remarquables.

Ses cours de formation sanitaire confiés à des médecins sont toujours suivis par de nombreux auditeurs, celui qui se déroule actuellement comprend cent trente élèves. Enfin, avec son service de vaccinations, la Société des samaritains de Genève est souvent appelée à seconder le personnel des différents hôpitaux et cliniques genevois, ainsi que le nouveau service de transfusion sanguine. La Croix-Rouge suisse est heureuse de s'associer à son anniversaire.

1	2	3	4	5	6	7	8	9
2					■			
3							■	
4					■			
5	■			■				
6					■	■		
7				■				
8								

Nos mots-croisés

Horizontalement:

1. Peuvent être beaux, sportifs, ennuyeux, pluvieux.
2. menteur connu. — Le grand seul est beau.
3. Pas d'émeutes sans eux.
4. Son préfet est à Grenoble. — Façon de parquer une voiture.
5. Majeur ou mineur. — Quelque chose à ne pas forcer (retourné).
6. Souvent pascal. — Pronom pour égocentrique.
7. Une faute l'est souvent. — Même petit, peut être lourd de conséquences.
8. Satisferont le consommateur.

Verticalement:

1. Fait lever les yeux.
2. Ste-Hélène, St-Michel en sont. — Marque une étape.
3. Ont deux raisons pour ne pas voter.
4. De telles femmes en valent deux.
5. Nouvelle allemande.
6. S'égarèrent (phonétique).
7. Leurs époux sont de fameux lapins. — Porta des cornes contre son gré.
8. Terminaison d'infinif. — Ville de Pologne.
9. Ce n'est pas un registre de basse.

(Solution dans notre prochain numéro.)

Bourdaloüe, le célèbre prédicateur français mort en 1704, était connu pour la sévérité de sa morale et la gravité de son style. Toutefois, il se permettait de temps en temps des jeux de mots, tel celui-ci recueilli dans son sermon sur la Fausse Conscience: «Souvenez-vous que le chemin du ciel est étroit, et qu'un chemin étroit ne peut avoir de proportion avec une conscience large.»

Cela rappelle l'expression d'un autre prédicateur qui disait: «Le paradis n'a point de porte cochère, on ne peut y entrer en carrosse.»

*

M^{me} Grand, épouse de M. de Talleyrand, était infiniment plus jolie que spirituelle. Comme un jour un ami lui demandait dans quelle partie du monde elle était née, elle répondit naïvement: «Je suis d'Inde.»